

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wo ist in Wien der Punsch am besten? Der ÖSTERREICH-Test

# Der große Punschtest mit Star-Koch Rieder

**Wo ist der Punsch am besten? Starkoch Bernie Rieder testete gemeinsam mit ÖSTERREICH das Angebot der Wiener Adventmärkte.**

Wien. Wer einen Adventmarkt besucht, kommt am Punsch-Trinken nicht vorbei. Starkoch Bernie Rieder probierte für ÖSTERREICH verschiedene Varianten.

**Jamaica-Feeling.** Auf Platz eins landet der Jamaica-Punsch (3,50 Euro) auf dem Wintermarkt am Riesenradplatz beim Standl „Burgenland grüßt Wien“. „Al-

lein deshalb lohnt es sich, in den Prater zu kommen“, sagt Rieder. Auch der Aperol-Orangen-Punsch am Stand Elfenflug im Weihnachtsdorf am Maria-Theresien-Platz (4 Euro) schneidet gut ab. Urteil: „Sehr intensiv, die bittere Note vom Aperol passt gut zur Orange.“ Der Ingwer-Honig-Punsch (3,60 Euro) beim Kiosk im MuseumsQuartier kommt auf Platz drei. Der

Uhudler-Punsch (3,90 Euro) bei Stand 21 vor dem Belvedere bekommt den letzten Platz: „Die Eigenheiten des

Uhudler sind nicht erkennbar“, sagt Rieder. (mag)

erstag

**30 WIE AKTUELL**

**2 Platz**  
„Elfenflug“ am Maria-Theresien-Platz.

**1 Platz**  
Der Jamaica-Punsch am Riesenradplatz landet auf Platz eins.

**3 Platz**  
Rieder mit Redakteurin Mackerle im MQ.

Legende: Kein Häferl... Schlecht; 1... Mittelmäßig; 2 ... Gut; 3... Sehr gut

**4 Platz**  
Stand 21 vor dem Belvedere.